



# ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき ころろ たくましく

(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子) 令和5年12月21日 文責 望月 辰博

## 2学期の終業式です！

明日は、いよいよ2学期の終業式です。9月には運動会、10月には各学年校外学習、6年生は京阪神方面への修学旅行、11月はコンサートと、大きな行事が続いた2学期でした。一方で、インフルエンザも猛威を振るっていますが、幸い本校ではあまり広がることもなく安堵しています。



2学期を無事終わることができるのも、保護者の皆様、地域の皆様が、安心安全、心身の健康面で支えてくださったおかげと感謝しております。来る2024年（令和6年）も皆様にとって幸多い年でありますように、そして、鉾立小学校のこども達のために、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 情報委員会による全校遊び！！

12月の冬の寒さも少し和らいでいた6日の昼休み、情報委員会が全校遊び（ケイドロ）を計画しました。ルール説明も分かりやすく、準備万端で始まりました。1回目は、鬼の数が少なく、なかなか捕まらないようでしたが、2回目は、鬼の数を増やし、あっという間に捕まっていきました。しかし、最後の最後に助けが入り、捕まった人たちが逃げることに成功！その直後終了となりました。

とても楽しかった昼休みでした。



### パンジーの苗を植えました

12月6日1年生が学校園にパンジーの苗を植えました。用務員さんに植え方を教えていただき、1つ1つ丁寧に植え付けていきました。6年生が卒業する頃には、色とりどりのパンジーが咲き誇り6年生の門出をお祝いしてくれそうです。



## 6年生が番田の立石に登りました！

12月18日、6年生が総合的な学習のテーマ「地域・社会で生きる自分」の中、『鉾立の魅力を紹介しよう』で鉾立地区の名所の一つ『番田の立石』に登りました。

登校時はとても寒かったのですが、出発の9時半頃は、日も差し風もなく、絶好の天候でした。お二人の保護者の方にも来ていただき、結構急な山道を上りました。ふもとから登ること5分もすると、開けた登山道に出て、きれいな瀬戸内海も見渡すことができました。

そして、登山開始から20分ほどで、立石に到着しました。遠く岡山市内も見渡すことができ、鉾立の魅力をあらためて感じました。



いよいよ出発！天気も最高



途中、立石が見えました…



登山開始です



登山途中、開けたところから瀬戸内海が見えました

立石は、迫力満点！！  
記念にパチリ！！



立石からの瀬戸内海！  
最高の眺めでした・・・

### (お知らせ)

10月学校便りでお知らせしましたが、「150周年記念DVD」をPTA会計より各家庭1枚ずつ購入したものを本日配布しております。

どうぞお楽しみください。

今年も残すところ10日となりました。2学期の伸びを締めくくりの3学期につなげてほしいと思います。

なお、12月28日～1月3日は学校閉庁となっています。何か緊急のことがありましたら、玉野市教育委員会（☎32-5575）へお願いいたします。

それでは、どうぞよいお年をお迎えください。

